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Abstract (en)
[origin: US2021368948A1] A hook-and-loop fastener has a hook element comprising a substrate having a face from which projects a multiplicity of
hooks and a loop element formed by of a fiber web. The fiber web is formed by a homogenous mixture of first multicomponent filaments each formed
by a high-melting-point polymer and a low-melting-point polyolefinic polymer and second polyolefinic monocomponent filaments. The first filaments
constitute between 20% and 80% by weight of the mixture. The fiber web has a face formed with a patterned array of dense bonded regions of
a predetermined small thickness interspersed with less dense open regions of a predetermined big thickness substantially greater than the small
thickness of the small thickness interspersed with less dense open regions of a predetermined big thickness substantially greater than the small
thickness of the bonded regions so that the filaments of the open regions form loops.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Vliesstoffelement (1) zur Bildung zumindest einer Hakeneingriffsfläche für ein Klettverschluss mit zumindest einer aus
einem Faserflor (2) gebildeten Vliesstofflage, welche sich in einer Längsrichtung (MD) und einer Querrichtung (CD) erstreckt und eine dazu
senkrecht stehende Dicke (H) aufweist. Der Faserflor (2) weist eine Vielzahl von Kunststofffasern (5) auf, wobei die Vliesstofflage ein Muster
aus offenen Bereichen (3) zum Eingriff von Hakenelementen (7) eines Klettverschlusses und die offenen Bereiche (3) umgebenden und eine
geringere Dicke (D<sub>2</sub>) aufweisenden bondierten Bereichen (4) aufweist. Erfindungsgemäß ist der Faserflor (2) aus einem homogenen
Fasergemisch mit einer ersten Faserkomponente und einer zweiten Faserkomponente gebildet. Die erste Faserkomponente weist 20 Gew.-% bis 80
Gew.-% des Fasergemisches auf und ist aus einer Mehrkomponentenfaser, insbesondere Bikomponentenfaser, mit einem ersten Polymermaterial
und einem polyolefinischen zweiten Polymermaterial gebildet. Der Schmelzpunkt des ersten Polymermaterials ist höher als der Schmelzpunkt des
zweiten Polymermaterials. Das Fasergemisch weist ferner eine zweite Faserkomponente aus einer Monofaser bestehend aus einem polyolefinischen
dritten Polymermaterial auf.
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